



4 Pièces

101 m²

Réf. 87209543

1 250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité ! // Nice – Franck Pilatte // Appartement d'exception au cœur d'une adresse prestigieuse. Au cœur du très prestigieux Boulevard Franck Pilatte, l'une des adresses les plus confidentielles et recherchées de Nice, idéalement située entre le Port et le Cap de Nice, découvrez ce remarquable appartement de 4 pièces entièrement rénové avec des prestations d'un niveau exceptionnel. Bénéficiant d'un emplacement unique au sein de ce secteur prisé, cette propriété offre un cadre de vie privilégié avec une agréable vue sur la Méditerranée, où les nuances de bleu accompagnent le quotidien et ...

// Nice – Franck Pilatte //- Exclusive -Exceptional apartment in the heart of a prestigious address. In the heart of the very prestigious Franck Pilatte Boulevard, one of the most confidential and sought-after addresses in Nice, ideally located between the Port and the Cap de Nice, discover this remarkable 4-room apartment fully renovated with exceptional features. Benefiting from a unique location within this sought-after sector, this property offers a privileged living environment with a pleasant view of the Mediterranean, where shades of blue accompany everyday life and fully contribute to ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

